

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Herausforderungen anpacken, kreativ, zuverlässig und nachhaltig an der Entwicklung unserer Gemeinde arbeiten und damit eine erfolgreiche Arbeit weiterführen – das möchte ich auch in den kommenden Jahren als Ihr Bürgermeister.

Ein engagierter Gemeinderat, eine gut aufgestellte Verwaltung und ganz besonders die in vielen Bereichen ehrenamtlich tätigen Bürgerinnen und Bürger haben dazu beigetragen, dass unsere neun Dörfer heute eine lebendige Gemeinde bilden. In den letzten Monaten hat es sich noch einmal besonders deutlich gezeigt: Gute und verlässliche Gemeinschaft ist unverzichtbar. Sie macht Heimat im besten Sinne aus. Zuerst in der Familie, dann aber auch in Vereinen, im Dorf, bei der Arbeit, in der Gemeinde.

Für das gute Miteinander, für vielfältiges Engagement und unsere gute wirtschaftliche Lage in Burbach bin ich sehr dankbar. Ich erlebe großen Rückhalt für meine Arbeit. Das gibt mir Kraft und motiviert mich für die Zukunft. Wir haben vieles erreicht: Für Bildung, für Arbeitsplätze, für Infrastruktur, für Klima und für unsere Umwelt. Burbach hat in der Region und über die Region hinaus einen guten Namen. Darauf dürfen wir stolz sein, das Erreichte ist aber auch Verpflichtung für die Zukunft. Diese möchte ich gerne mit Ihnen gestalten.

Deshalb bitte ich am 13. September um Ihre Stimme.

Ihr



Dafür stehe ich

„Das wesentliche Ziel meiner Politik bleibt die Sicherung einer nachhaltig lebendigen und zukunftsfähigen Gemeinde. Dafür müssen wir weiter investieren - vorrangig in Bildung und Infrastruktur, in die Erhaltung und Schaffung von Arbeitsplätzen, in Klima- und Umweltschutz und in Digitalisierung. Und dafür muss lebendige Gemeinschaft gelebt und gefördert werden.“

Starke Familien, gute Bildung

„Die Familie ist die wichtigste Grundlage einer stabilen Gesellschaft. Für sie möchte ich unsere guten Kindergärten, Grundschulen und unsere Sekundarschule weiter stärken. Ich werde für ausreichend Kita-Plätze in jedem Dorf und gute Zusammenarbeit mit den Trägern sorgen. Die Grundschulen werden für mehr Ganztage ausgebaut, der Schulhof der Sekundarschule wird modern gestaltet. Die Digitalisierung unserer Schulen werde ich vorantreiben, mehr Jugendbeteiligung bei politischen Entscheidungen anstoßen. Familien finden in unserer Gemeinde vielfältige Angebote und ein familienfreundliches Klima vor. Das von mir initiierte Familienbüro baut hierfür seine Tätigkeit aus.“

Zukunftsfähige Wirtschaft

„Die Förderung der Wirtschaft ist mir wichtig. Unsere leistungsfähigen Burbacher Unternehmen sichern Arbeits- und Ausbildungsplätze. Sie sind das Rückgrat gemeindlicher Entwicklung. Ich werde weiterhin für gute Rahmenbedingungen sorgen. Stabile Steuerhebesätze und ausreichend Gewerbeflächen bleiben mein Ziel, meine guten Kontakte zu den Unternehmen werde ich weiter pflegen und ausbauen.“



Lebendige Dorfgemeinschaften

„Burbach hat neun eigenständige Dörfer. Starke Dorfgemeinschaften bieten Heimat und machen das Leben und Wohnen bei uns attraktiv. Deshalb werde ich mich weiter für eine intensive Dorfentwicklung einsetzen. Ich führe die von mir begründete Initiative LebensWERTE Dörfer fort und Sorge für gute finanzielle und ideelle Unterstützung der Vereine.“

Engagierter Natur- und Klimaschutz

„Burbach ist Vorbild und Vorreiter im Natur- und Klimaschutz. Die kommenden Generationen brauchen unseren Einsatz für Klima und Umwelt, damit unsere natürlichen Lebensgrundlagen erhalten bleiben. Dafür werde ich mich auch zukünftig stark machen. Ich werde ökologisches Bauen, den Bau des Nahwärmenetzes in Burbach und mehr ressourcensparende Mobilität vorantreiben.“

Vielfältiges Ehrenamt

„Burbach lebt von den vielen engagierten, zuverlässigen und begeisterungsfähigen Menschen. Vielfach sind sie in Gruppen, Vereinen und Institutionen organisiert. Was wären wir ohne Feuerwehr, DRK, Sportvereine, Helfende Hände, Tafel, Chöre und Heimatvereine. Sie alle werde ich in ihrem Engagement unterstützen und begleiten. Zusammenhalt, Werteorientierung, Gemeinschaft und Verantwortungsübernahme sind unverzichtbar.“

Nachhaltiger Tourismus

„Unsere Dörfer liegen in einer traumhaften Landschaft, die durch unser Wander- und Radwegenetz für uns und unsere Gäste erlebbar ist. Pflege und Ausbau der touristischen Infrastruktur werde ich auch in den kommenden Jahren vorantreiben, und hierfür auch die Gründung einer gemeinsamen, schlagkräftigen Tourismusorganisation mit den Nachbarkommunen vorantreiben.“

Attraktives Kulturangebot

„Bildung ist ohne Kultur nicht denkbar. Ein gutes Kulturangebot stärkt die Gemeinde als Lebens- und Wohnort. Deshalb brauchen wir gute Kulturinitiativen wie die Musikschule, den Förderverein Heimhoftheater und unsere Chöre. Ich werde mich auch weiterhin für ihre finanzielle Unterstützung stark machen.“



 Am 13.09. wählen gehen!